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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

当集落には県道との交差点が２か所あ
り、毎回除雪のとき遅く来て雪を積み上げ
ていく。山になってカーブミラーが見えにく
く危険である。その対応を早く。

早速担当課を通じて県に連絡する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

建設課へ連絡済

窪川原集会所

髙橋　幸信 髙橋　幸信 倉島　良司 風間　輝栄 山賀　清一

窪川原には消雪パイプが１本もない。３年
から５年前から市長に要望しているが全く
反応がない。どういうことか。下水道が
入ってからとのことだったが、既に入って２
年を経過している。

現在、集落からの要望は１００か所もある
と聞いており、緊急性のある所から実施し
ていると思われるので、担当課に連絡し返
答したい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

建設課へ連絡済

第11回議会報告会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年１月１８日 （水）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

午前・午後　　６時００分～ ７時３０分

髙橋　幸信 髙橋　幸信 倉島良司、山賀清一 山崎　正春 倉島　良司

　18　人

石川　恒夫

マイマイガの発生が特に多かったが、その
防除対策は万全なのか。

何年ぶりかの大発生であり、２７年度は薬
剤助成の他、防除機の増設と自治会への
貸出を実施する予定である。
なお、１２月補正予算で対策費として２９３
万円計上した。

□委員会で対応を協議（所管：             ）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

ふるさと納税が年々増加しているが、その
理由は何か。

寄附をして下さる方々の意識の高揚と謝
礼の商品を厳選していることも影響してい
るかと思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

合併して１１年になるが、京ヶ瀬地区は全
然変わりない。何か抜けているのではない
か。

いろいろな理由はあると思うが、公共交通
機関の不便性も原因ではないかと思う。
国道４９号阿賀野バイパスが完成すれば
変わってくると思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市の借入金について、年々人口が減っ
て、１人当たりの借金が増えることになる
が大丈夫か。

理屈はそうであるが、借入金は県の審査
を受けて承認を得ての借入金であるの
で、市民の皆さんの心配はありがたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
■過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

道の駅計画は京ヶ瀬村からの継続であ
る。合併して１１年になるが全然進展しな
いのはどこに原因があるのか。国道４９号
バイパスの開通はいつか。

国道４９号バイパス工事の遅れは、幹線
に遺跡が１１か所もあり、遺跡調査進捗率
が５６％くらいで、バイパス事業の進捗は
３分の１くらい。我々議員団も困っている。
市も、議会も早期の完成を目標に努力し
ているので今しばらくお待ち願いたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
■過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬地区は住みやすいむらと昔から言
われているが、今はどうか。

国道４９号バイパスが開通し道の駅が利
用できることになれば質問のとおり発展す
ると思います。

□委員会で対応を協議（所管：産業建設）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

東部産業団地はメガソーラーのみで、働く
場所としての工場誘致する場所はあるの
か。

現在誘致した工場は約１０件程度あり、こ
れからも誘致可能な場所はあるので、若
者の定住のため県と市は積極的に誘致で
きる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
■過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11
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13

集落内の市道は朝晩の新潟等への通勤
の近道として大勢の方々が利用するため
スピードその他の規制看板の設置はでき
ないか。

現況はよく理解できるので、担当課へ連絡
し、交通事故が起きないうちに対応した
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

地域審議会が廃止になってから、地域別
の代表者が一堂に集まって議論する場が
ないので、農家組合長等も含めて議論す
る場を設けていただきたい。

大変良いことであると思われるので、市長
に上申したい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬保育園は公立から私立に変更に
なったが、、何かと悪くなった感じがする。
悪くなっては困るが実態はどうか。

公立から私立になってそのようなことは
あってはならないことであるので、関係課
に連絡する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

初めての集落での議会報告会であった
が。このようなことは非常に良かった。今
後も続けていただきたい。

皆様から要望があれば、いつでも開催さ
せていただきます。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 　　　平成２７年１月２４日（土）　　　　　午前　・　午後　1時３０分～3時００分 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

第11回議会報告会　聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

中島　正昭 稲毛　明 江口　卓王 近山　修 天野　美三男

村岡公民館

石川　恒夫

１5人

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

江口　卓王 稲毛　明 全員 天野　美三男 天野　美三男

消雪パイプの出が悪い場所がある。粘
土、泥が上がってくる場所もみられる。井
戸点検をしてもらいたい。

井戸ポンプの状況（崩落）やその他の原因
確認、実態調査も必要と思われる。点検も
実施されているのか確認する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

一昨年消雪パイプの陳情要望を提出した
が現在の状況は。

市内２７６自治会のうち、今だ８０自治会か
ら設置要望を受けている。来年度は予定
には入っていないが緊急と思われる場所
から順番に実施していく。機械除雪が困難
な場所も優先となる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

Ｃ型肝炎患者の救済に関する意見書の提
出後の現状について、患者の個人情報の
問題もあり患者数の把握は難しいといって
いるが保健所で患者数の確認ができるの
では。適切な対応してもらわないと、放置
されてしまう。

患者数の確認と適切な対応を担当課に確
認。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

集落内でも空き家が多くなってきている市
としての対策については。

空き家等実態調査は27年1月15日現在で
市内住宅５４６件その他で８２０件あり管理
不全のうち老朽危険空き家は住宅で２８
件その他４３件合計で７１件ある。固定資
産税の関係で更地にしない人もいると思
われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

午前・午後　　１時３０分～ ３時００分



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

病院面積増をした。建設資材が上昇した。
人件費が高騰した。特別委員会を実施し
ている。当初の病院にかかる経費など積
算根拠が非常にずさんだった。設計単価・
面積単価・労務単価見積がずさんだった。
建築労務単価も２か年で１５％上昇してい
る。トリアージスペースの確保も要因。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

さるの被害・狸被害が多くなっている対策
は。

阿賀野市と猟友会で駆除・対策をしてい
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

台風１１号に関する被害内容及び米価格
の下落について。

阿賀野市においても被害融資申請が２５
人程度２，５００万くらいあった。全体での
被害融資は５億円くらいあった。２６年産
米の価格下落に関する請願書を採択し意
見書を国に提出した。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新病院は開院時に救急はできるのか。医
師確保はどうなのか。

現在も医師確保のため、市長・議員と新潟
大学（８人の教授）にお会いして面談して
いる。看護師確保も合わせて必要。厚生
連にも要請している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新病院建設費が当初の倍の金額になって
いる。何で増額したのか。



P-1

開催日時 時　　　分 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　１５　人午前・午後１０時００分～

小学校児童数について、赤坂小学校はあ
まり減っていないが、どういう原因なのか。

減り方は緩やかだが、何が原因かは不
明。分田小学校は少しずつ増えている。原
因を調べていきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

 小浮新田多目的集会場

宮脇　雅夫 市川　英敏

浅間  信一 遠藤　智子 宮脇　雅夫 村上　清彦 市川　英敏

ふるさと納税に寄付する方は阿賀野市出
身者だけなのか。地元の品物（特典）を設
けたところ他所からも寄付する傾向がある
ようだが、“ふるさと”という意味が違ってく
るのではないか。増えているのはＰＲして
いる結果なのか。自発的なものなのか。市
外への寄付者もいるのではないか。

阿賀野市出身者以外の方からもいただい
ている。市外の親戚、知人などにもＰＲし
ていただきたい。市も県人会などで積極的
にＰＲしている。インターネットで検索して
行っている人もいる。市外への寄付もある
と思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市外への寄付
平成２３年　３件　９０万５千円
平成２４年　５件　１０２万３千円
平成２５年　７件　１０３万２千円

大和小、寺社小区域の児童数はどうなっ
ているのか調べてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

統合時と比べ
大和小学校区１４人増
寺社小学校区１６人増

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年２月１日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

宮脇　雅夫 村上　清彦 遠藤　智子

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

安田支所の建替えを機に公民館をもってく
るのか。駐車場はどうするのかも考えてほ
しい。公民館として部屋貸しだけでなく、積
極的に社会教育活動を行ってほしい。安
田城址をＰＲすることも必要。食堂や食べ
物の持ち込みもできるようにしてほしい。

支所の建替えはそのように予定している。
駐車場の問題はあるが検討している。具
体性はまだない。市民が自主的に活用し
てほしいと思う。市民が集まりやすいよう
に意見を出していただきたい。



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

大和地域では五泉大橋の計画があったが
どうなったのか。園芸の特産地でもあった
が縮小している。もっと活かす道はないの
か。磐越道の安田ＩＣの活用も必要だと思
う。

橋については優先順位をつけて要望して
いる。阿賀野川堤防道路は平成２６年より
国道４９号線からのアクセス道路の拡幅
整備について説明会を実施している。安
田ＩＣについては、駐車場を拡幅整備する
予定。市バスのダイヤ改正で乗り継ぎの
利便性を高めていく。

地域の活性化は住民が話し合って取り組
んでいくところが成功していると思う。何度
も繰り返し議論することが大事だと思う。
農業予算なども活性化するよう検討してい
ただきたい。農業で生計が成り立たなく
なっているため子どもが外へ働きにいく。

市も農業で通年稼げるよう模索している。
このままでは人口減少はとまらない。他所
では頑張っているところもある。みんなで
知恵を出して議論していきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市のホームページが見やすく変わってい
た。議会のいろんな情報をもっと発信して
ほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

要望　議長へ伝える

水原郷病院の検診センターの建物は残す
のか。保健師や健康推進委員など地域医
療の拡充のために活かすべき。

人間ドックは病院へ移し、地元医師会によ
る夜間救急（一次医療）として利用する案
がある。病院の体制が充実していくことが
必要。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

病院建設の進捗状況と、病院の経営内容
はどうなっているのか。

平成２７年１０月に開院する。指定管理者
も医師確保に努めている。市と議会も大学
医局にお願いに行っている。救急につい
ては高規格救急車の導入、救命士の育成
をしている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11

市の広報で関係ある国、県の事業をもっと
紹介してほしい。何の工事をしているのか
わからない。何ができるのか楽しみでもあ
る。自衛隊のパラシュート訓練などいつど
こでやるのかもわからない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

病院の運営についてはもっと住民を巻き
込んだ議論が必要だったのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
■過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3
（議員）人口が減ると今まで以上に支える
側の負担が大きくなる。現状の認識を聞
かせてほしい。

業界の仕事も縮小傾向であり、農業への
投資もやり辛い状況で、利益まで結びつ
かない。販路開拓も独自では難しい。仕事
がなくなればできるところに行くしかない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

村上　清彦

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年２月２日 （月）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

水原地域の小学校と比べ、笹神地域の小
学校の児童数は激しく減少している。住み
にくい地域なのかと思うが、その要因はど
うなのか。また対策などどう考えている
か。

笹神地域から水原地域など街中への移転
が多いのも一因。いかに定住させていくか
考えていかなければならない。農業に携
わる後継者もいない状況を変えていける
よう、異業種が連携して収益を上げられる
ような仕組みづくりも必要。首都圏からの
移住を支援する国の施策を利用すること
も検討している。環境が良くても働く場が
ないと難しい。雇用形態の影響もある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

山口　功位 雪　　正文

午前・午後５時３０分～７時００分

雪　　正文 村上　清彦

12人

(議員）笹神地域は自然豊かなところも魅
力のひとつである。子育てするにも環境の
いいところだと思う。地元の皆さんから地
域の良いところを聞かせてほしい。

のんびりした暮らしやすいところであると
考えている。若い世代は考え方（趣味趣
向）のギャップがあると思う。世代間の交
流をすれば考え方も変わってくるのではな
いか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

笹神商工会館
（笹神商工会青年部との意見交換）

山口　功位 村上　清彦 雪　　正文 佐竹　政志 山田　早苗



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

4

5

6

7

8
住宅リフォーム制度は一度使うと再利用で
きない。何度でも使えるようにできないか。

地場産瓦の助成についても適用を住宅だ
けでなく、車庫などにも使えるようにという
意見もある。効果はあるので、事業内容に
ついてこれからの課題として承る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市が実施するアンケートが何度か来るが、
それについてのアクションがない気がして
いる。議会では結果をもとに何か動きがあ
るのか。

中長期的に策定する上で市民の考え方を
把握するという意味もある。計画を策定す
る時に、意見を組み入れ検討している。わ
かりやすく市民へＰＲする必要もあると思
う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子育て支援策は今後増えていくのか。支
援が少ないという声を聞く。充実していると
ころに移転する人もいる。（保育料の無料
化など）

市は子育て環境日本一をうたっている。先
進していても他自治体がより良い施策を
出すという状況。議会も市へ要望してい
く。できるところから拡充は行っている。

子育て支援策の内容について親への周知
はされているのか。不妊治療の拡充も考
えてほしい。転入した人にも行政サービス
を掲載した冊子を配るなどしてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市の事業で実施したものをそのまま継続
するのではなく、新しい考え方も入れるな
どの必要があるのではないか。

よりよくするためにＰＤＣＡで費用対効果を
考えながらレベルアップさせていくことも大
事である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

9

10

11

12

13
（議員）ごずっちょ商品券について意見は
ないか。

買占め対策をしてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

笹神地域の小学校合併はあるのか。
現在は計画がないが、それなりの人数に
なれば考えなければならない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

個人で議員と接する機会がない。政治に
対しても興味が出てこない。相談などが
あった時にどこへ尋ねればよいのか。

市役所５階の議会事務局へ問い合わせて
いただければ対応する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

業界で婚活事業を行ったが、行政主導で
年1回でも実施できないか。少数よりも大
人数の方がスケールメリットがあると思う。

他の団体でも行っている。行政がやるより
も民間主導の方がやりやすいのではない
か。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

社員を募集しても応募がない。ハローワー
クに出しても効果なし。市でＰＲのサポート
をしてもらえないものか。

市のホームページに掲載することもでき
る。同じように仕事があっても人手不足で
対応できないという声は聞いている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

小学校の統廃合による校舎の利用につい
て、給食センター、山手小・大和小の利用
について説明。学校がないと地域がさび
れる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

遠藤　智子 市川　英敏

気軽に集まっておしゃべりしたり、将棋や
囲碁ができる場があったらいい。男性も集
まれる場がほしい。作品を展示するスペー
スなどもあったらいいと話をしている。

安田支所や安田公民館の改築の設計な
どは全くこれからなので、要望としてどんど
ん出して、検討の場に利用団体から入っ
てもらい話合っていくといいと思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年２月２６日 （木）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

遠藤　智子 山田　早苗

午前・午後２時３０分～３時３０分 12人

遠藤　智子 宮脇　雅夫 市川　英敏 山田　早苗

安田保健センターの調理室を利用してい
るが、不足な調理器具など、社会福祉協
議会から出してもらったことがある。修繕
など市に申し出ても直してもらえない。利
用者はどこへ話をしたらよいかわからな
い。

社会福祉協議会にまかせているところも
ありその辺はっきりさせる必要がある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

保田　春よし
（調理ボランティアグループ愛クック）

安田支所に併設の安田保健センター調理
室を利用しているが、今後安田支所が改
築される場合に、調理室、トイレは使える
のか

安田保健センターは、存続されるので今ま
でどおり利用可能。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


